
↙ました。詳細が決定次第、お知らせ致します

ので、東部地域の手話サークルの方は、万障繰

り合わせの上、ご参加ください。 

後半は、地域リーダー養成講座（静聴協主催）

を行い、県ボランティア協会の鳥羽茂氏をお招

きし、講演をしていただきました。ボランティ

ア活動を通じて、心が豊かになり、自分自身の

成長にもつながるとのことで、参 

加者は自分自身の日頃のサークル 

活動などを振り返り、元気の出る 

講演会でした。 
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県
サ
連
が
立
ち
上
が
り
、
一
年
が
経
過

し
ま
し
た
。
こ
の
一
年
は
事
務
的
な
動
き

が
多
く
、
県
内
の
手
話
サ
ー
ク
ル
関
係
者

に
と
っ
て
は
、
わ
か
り
に
く
い
活
動
で
あ

っ
た
か
と
思
い
ま
す
。 

 

今
ま
で
に
、
県
サ
連
委
員
会
の
開
催
や

規
約
案
作
り
、
県
サ
連
組
織
の
素
案
作
り
、

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
や
、
県
サ
連
説
明
会
の

開
催
等
を
し
て
き
た
わ
け
で
す
が
、
で
き

る
だ
け
情
報
を
提
供
し
て
い
こ
う
と
、
こ

の
「
県
サ
連
だ
よ
り
」
を
発
行
し
、
合
わ

せ
て
、
聴
障
し
ず
お
か
や
、
静
通
研
会
報

に
も
、
関
係
者
の
暖
か
い
協
力
を
得
て
、

こ
の
た
よ
り
を
掲
載
し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 

 

新
年
度
を
迎
え
、
新
た
な
気
持
ち
で
取

り
組
ん
で
お
り
ま
す
が
、
今
後
の
東
部
地

域
に
お
け
る
サ
連
組
織
、
第
一
回
県
サ
連

総
会
、
加
盟
条
件
等
、
取
り
組
む
べ
き
課

題
も
多
く
、
正
直
、
頭
を
抱
え
て
い
る
状

態
の
県
サ
連
事
務
局
で
す
。 

 

ま
た
、
一
番
の
課
題
で
あ
っ
た
、
県
サ

連
の
財
源
は
、
加
盟
サ
ー
ク
ル
か
ら
五
百

円
ず
つ
を
分
担
金
と
し
て
負
担
し
て
い
た

だ
き
、
活
動
を
し
て
い
く
予
定
で
す
。 

 

次
回
の
県
サ
連
第
五
号
で
は
、
県
サ
連

委
員
か
ら
意
見
を
頂
き
な
が
ら
、
作
成
致

し
ま
し
た
事
務
局
案
に
つ
い
て
掲
載
す
る

予
定
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 

県
サ
連
事
務
局 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  3/31 に県サ連事務局と静聴協東部各 3支部代表・静通研 3 地域班代表で協議し、「東部地域手

話サークル連絡会準備会」を立ち上げました。県サ連への加盟は、地域サ連に加盟することを

条件とする考えであり、東部地域に地域サ連組織を再結成していく方向で話し合っています。

東部地域の手話サークルにはアンケート調査を実施致しますので、ご協力お願いいたします。 

5/中旬  県サ連事務局会議の開催   

6/ 9（土）第 18 回東海聴覚障害者体育大会来賓出席 

6/17（日）第 58 回静岡県ろうあ者大会来賓出席  

6/23（土）東部地域手話サークルによる話し合い＊詳細は後日、連絡致します。 

 編 集 後 記  

 県サ連事務局(津野辺宅：T/F054‐257‐6507 ﾒｰﾙ：gochan@tokai.or.jp）までご連絡ください。 

＊東サ連解散文をお読みになりたい方は、県サ連事務局までご連絡ください。 

3 月 17 日（土）に静岡市「はーとぴあ清水」

にて開催致しました。 

前半では、県サ連説明会を行い、設立以後

の活動や今後の取り組みについて説明を行

いました。また、東部手話サークル連絡会が

18 年度で解散し、今後については、県サ連事

務局と静聴協東部3支部と静通研東部3地域

班で協議していくこととなりました。研修会

終了後、上記の団体にて話し合いを行い、

6/23（土）に東部地域の手話サークルに呼び

かけ、今後の東部地域におけるサ連について

話し合いの場を設ける方向で話し合われ↗  

 

 

 



 


